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 El  Eldense está cada vez  más cerca de conseguir  la
permanencia en Segunda División, pero antes tiene por
delante tres  finales.  La primera de ellas  será mañana
sábado 18 de mayo a las 21 horas en el Nuevo Pepico
Amat ante el Levante, un equipo que según Estévez tiene
"mucho nivel, pero lo vamos a afrontar con lo mejor que
tenemos. El último partido en casa, ante el Leganés, a
pesar de la derrota jugamos con todo y así vamos a ir
mañana. Sabemos cuáles son nuestras virtudes y tenemos
que luchar por sumar de tres". 

Los azulgranas se acercaron a la permanencia el pasado

viernes  en  Burgos  al  recuperar  la  victoria  tras  nueve
jornadas y pasando de tener el descenso a cinco puntos.
Además, en el caso de ganar y que Alcorcón y Mirandés
pierdan  sus  respectivos  partidos  el  conjunto  eldense
asegurará  la  permanencia  en  Segunda  División.  Sin
embargo, el míster ha destacado que solo piensan en su
partido. 

Tras conseguir los tres puntos Estévez no pudo evitar que
se le saltaran las lágrimas: "Pensaba que no me veía
nadie, pero me descuidé cinco segundos y salió la foto. A
pesar de ello aún queda trabajo por hacer para darle al
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CD Eldense lo que se merece que es un año más en la
categoría de plata". 

El  Eldense se enfrentará mañana a un Levante que a
pesar de que "ha sido un año de reajustes de la plantilla
para ellos, han conseguido hacer un equipo de un nivel
extraordinario.  Tanto  es  así  que  todavía  tienen
oportunidad  matemática  de  meterse  en  playoff".  

Estévez no duda que "la afición va a responder en los dos
partidos que nos quedan en casa y el que es en Elche. No
hacemos el lleno estoy seguro que vamos a superar los
5.000 asistentes". 

El  míster  no  ha  querido  desvelar  nada  de  su  futuro

porque "ahora mismo no veo más allá de los tres partidos
que nos quedan. Ahora mismo lo único que me viene a
la cabeza es agradecimiento a las personas que me han
apoyado y la mejor forma de devolvérselo es dando mi
mejor versión para poder sellar la permanencia. Mañana
iremos todos de la mano". 

La  única  baja  para  el  encuentro  será  la  de  Carlos
Hernández que no se cuenta con él en lo que queda de
temporada. Por otra parte, Toni Abad vuelve "después de
completar  estas  últimas  sesiones.  Aún  así  Poloni  está
jugando muy bien así que valoraremos". 
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